

El cónsul de Chile destacó la importancia de recuperar la transitabilidad en paso Pehuenche



Días atrás, autoridades provinciales y chilenas conmemoraron el 211º aniversario de la Independencia del país trasandino, donde el cónsul del vecino país destacó la importancia de recuperar la transitabilidad en el paso Pehuenche como vínculo internacional entre ambos países

El cónsul Eduardo Schott expresó: “Tenemos una agenda de trabajo muy nutrida que seguramente podremos retomar luego de esta pandemia: el paso Pehuenche, que complementa magníficamente la conectividad existente en el Norte de Mendoza. Debo recalcar que toda iniciativa en este sentido está sostenida por un principio rector: todo aquello que sirve para dar un paso adelante en el ámbito de la integración constituye un elemento que suma y no es algo que vaya en detrimento de lo existente. En consecuencia, mientras más pasos habilitados existan, más debemos alegrarnos por la mejor conectividad alcanzada y abandonar las posturas localistas que suelen trabar estas iniciativas”, agregó el cónsul chileno.

Por otra parte, días atrás se realizó una importante reunión en la Dirección de Límites y Fronteras de la Cancillería para tratar de lograr una “apertura ampliada” del paso Pehuenche.

El objetivo apunta a gestionar la ampliación de cargas en el paso internacional, ya que hoy está circunscrito a tres modalidades: carga pesada, camiones en lastre, combustibles en modalidad de cargas peligrosas y precintado en origen.

“Esto indudablemente limita las economías regionales tanto del Maule como del Sur de la provincia, porque no se pueden insertar productos ni hacer uso del corredor bioceánico”, explicó el cónsul honorario Floridor González, que destacó además que se trabaja



fuertemente para la estación aduanera y el puerto seco para que el desarrollo de Pehuenche sea una realidad.